



Communiqué de presse

Mondial Pare-Brise investit massivement dans le calibrage ADAS

Rueil Malmaison, le 1^{er} avril 2019. Mondial Pare-Brise, spécialiste de la réparation et du remplacement de tous vitrages automobiles, se positionne comme un acteur référent des prestations vitrage pour les véhicules récents équipés d'ADAS.

30 % des nouveaux véhicules sont équipés de systèmes avancés d'assistance au conducteur (ADAS) et 80 % le seront dès 2020. Conscient des enjeux sécuritaires que représente la réparation d'un véhicule muni de ces intelligences artificielles, Mondial Pare-Brise met un point d'orgue à équiper d'ici un an l'intégralité de son réseau avec des outils de recalibrage de haute technologie.

Laurent Desrouffet, Directeur Général de Mondial Pare-Brise, explique : « Les ADAS sont en train de transformer profondément la prestation du vitrage automobile : plus de 30 % des nouveaux véhicules sont déjà commercialisés avec les fonctions de régulateur de vitesse adaptatif et de freinage automatique d'urgence. Des véhicules qui, dès leurs premiers tours de roue, sont exposés au bris de glace. Les automobilistes doivent pouvoir trouver des centres capables de changer leur pare-brise en procédant avec compétence et précision au recalibrage des lidars et radars qui transmettent les informations de distance et de vitesse aux calculateurs de ces systèmes de sécurité. »



Ce graphique montre la progression des taux d'équipement en ADAS sur les principaux marchés européens d'ici 2030, dont la France. Source : ICDP simulation model, 2018 -VDI WissensForum)

Le RCCS de Texa, la solution ADAS choisie par Mondial Pare-Brise

Mondial Pare-Brise a signé un accord avec Texa, équipementier leader en appareils de diagnostic, pour équiper les membres du Réseau de l'outil RCCS. Cette solution complète, certifiée par le [CESVI France](#), permet de rééquilibrer les caméras des ADAS, en VL comme en PL, de façon statique et dynamique. En outre, sa manipulation est simplifiée au maximum. Enfin, la technologie Texa permet d'effectuer le recalibrage selon l'angle de poussée du véhicule, pour un maximum de fiabilité et de sécurité.

Des formations dédiées à l'ADAS

La formation est essentielle pour se saisir de ces nouvelles technologies, c'est pourquoi Mondial Pare-Brise organise des sessions de formations dédiées aux ADAS pour tous les membres du Réseau. La toute première session s'est déroulée les 27 et 28 novembre dernier au CESVI France, à Poitiers. Très complète, elle s'étend sur deux jours pour assurer un cursus complet alliant théorie et pratique.

Répondre aux attentes des partenaires assureurs et gestionnaires de flottes

Les assureurs et gestionnaires de flottes sont très attentifs à l'évolution de la sécurité active. À lui seul, le freinage automatique d'urgence permet une réduction de 50 % de la vitesse d'impact et une division par 4,5 des coûts de réparation*. Du côté des gestionnaires de flottes, les parcs récents affichent déjà des taux élevés d'équipement.

Laurent Desrouffet, précise : « Depuis la création de la société, Mondial Pare-Brise travaille en étroite collaboration avec ses partenaires apporteurs d'affaires et nous devons être en capacité de répondre toujours mieux à leurs attentes. L'investissement massif dans des outils de rééquilibrage performants ainsi que la mise en place de formations dédiées à l'ADAS pour tous les techniciens du Réseau nous permettent de nous positionner comme un opérateur référent des prestations vitrages pour les véhicules récents équipés de ces systèmes. »

* Source : IIHS (Insurance Institute for Highway Safety), association à but non lucratif créée par les assureurs américains afin d'étudier l'impact des mesures de sécurité routière.

Pour plus d'informations :

- [L'heure de l'ADAS a sonné pour mondial pare-brise !](#)
- [Le RCCS de Texa, la solution ADAS en VL et PL](#)

Mondial Pare-Brise en bref

Fondé en 1999, Mondial Pare-Brise est un spécialiste de la réparation et du remplacement de tous les vitrages automobiles. La société a choisi de développer son réseau en France selon le modèle de la franchise. Sur ses 320 centres techniques en France, 100 lui appartiennent en propre. Mondial Pare-Brise exerce ses métiers dans une logique de proximité vis-à-vis de ses clients, en insistant sur la technicité de ses intervenants et la qualité des prestations fournies, qui privilégient la réparation au remplacement. Le Groupe développe son activité en lien avec tous les acteurs du marché de l'assurance en France. En 2018, Mondial Pare-Brise réalise un chiffre d'affaires de 37 millions d'euros. Le chiffre d'affaires opérationnellement géré par la totalité de son réseau s'élève à plus de 110 millions d'euros. Mondial Pare-Brise est une filiale de PHE depuis le 22 mars 2017. <https://www.partsholdingeurope.com/>